

Dépôt du Rapport sur la Politique des services en langue française

Diffusion : 23 mars 2018

Le Comité consultatif en matière d'affaires francophones a présenté aujourd'hui à la secrétaire provinciale, madame Nadine Wilson, son dernier rapport sur la mise en œuvre de la Politique des services en langue française du gouvernement de la Saskatchewan.

« Ce rapport montre les progrès réalisés dans l'offre des services en français à la population de la Saskatchewan, mais plus important encore, la volonté constante du gouvernement d'améliorer l'accès aux services en français », a déclaré madame Wilson. « Je tiens à remercier les membres du Comité consultatif ainsi que celles et ceux qui les ont rencontrés, pour cet important examen sur l'accès aux services en langue française, en Saskatchewan. »

Le Comité consultatif a rencontré des représentants de 22 ministères, sociétés d'État et organismes afin de déterminer les meilleures pratiques au sein du gouvernement de la Saskatchewan, ainsi que de cerner les possibilités d'améliorer l'accès aux services en langue française.

« Le Comité consultatif a constaté les efforts consentis pour augmenter le contenu en français en ligne ainsi que la volonté de la part des ministères, sociétés d'État et organismes de collaborer à l'application de la Politique des services en langue française », a souligné Michel Dubé, président du Comité consultatif sur les affaires francophones.

Le rapport résume les recommandations, présentées au gouvernement de la Saskatchewan dans des rapports antérieurs, dont la mise en œuvre pourrait permettre d'améliorer celle de la Politique. Par exemple, le Comité recommande dans son rapport que tous les ministères désignent des « champions » afin de mieux faire connaître la Politique et ses objectifs, et agir en tant que liaison entre le ministère et la Direction des affaires francophones. Bien que certains ministères et organismes aient déjà des champions actifs, le rapport recommande que cette pratique soit adoptée dans tous les ministères, organismes et toutes les sociétés d'État.

La Politique de services en langue française a été adoptée en 2003 par le gouvernement de la Saskatchewan.

Pour de plus amples renseignements sur les travaux du Comité et pour obtenir le rapport au complet, consultez le site <http://www.saskatchewan.ca/bonjour/government/executive-council-and-office/francophone-affairs>.

Renseignements :

Lauren Golosky

Affaires intergouvernementales

Téléphone : 306-787-4031

Tél. cell. : 306-520-7420

Courriel : Lauren.Golosky@gov.sk.ca